

**SINALOA**

## Hallan siete áreas para elaboración de drogas

POR HUMBERTO  
VALTIERRA

*nacional@gimm.com.mx*

Elementos del Ejército mexicano localizaron el viernes siete áreas de concentración para la elaboración de metanfetamina.

En Culiacán localizaron tres áreas y en Cosalá otras cuatro, en las cuales había material diverso para elaborar metanfetamina, asegurando un total de tres mil 170 litros y 820 kg de sustancias químicas.

Con el material asegurado, se pretendía la elaboración de aproximadamente 303.2 km de dicha droga, equivalente a 303 mil 240 dosis.

En lo que va de la presente administración, en el país el personal militar ha inhabilitado 702 áreas de concentración de material utilizado para la elaboración de metanfetamina, 695 en Sinaloa y siete en el resto de la República.



Foto: Especial

Aseguraron 3,170 litros y 820 kg de sustancias químicas.